



Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Die unterfertigten Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 14.4.2016 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage

Wie hoch ist die durchschnittliche monatliche Betriebskostenbelastung pro Quadratmeter

Nutzfläche in den Städtischen Wohnhausanlagen in Penzing?

Begründung

Laut aktueller Erhebungen beträgt die durchschnittliche Betriebskostenbelastung pro Quadratmeter Nutzfläche im Burgenland 1,33 Euro pro Quadratmeter hingegen in Wien 2.27 Euro.

Da die Betriebskosten mit der Mietzahlung nichts zu tun haben, sondern zum größten Teil aus Abgaben und Vorschreibungen der Gemeinde Wien (Wasser, Abwasser, Kanal, Müllabfuhr) bestehen, stellt sich die Frage warum die Belastung gerade in Wien so hoch ist.

BR Barbara Drahosch, MBA

BVStv Mag. Oliver Drahosch, MBA